
Die Leuchten enthalten Leuchtmittel der Energieeffizienzklasse F

Montageanleitung RIKE, Art. Nr.: 91.373.xx

Montage der Leuchte:

Die Leuchten-Montage nach Möglichkeit mit 2 Personen durchführen

Der Anschluß der Leuchte darf nur vom Fachpersonal ausgeführt  werden! 

Vor der Installation ist die elektrische Anlage spannungsfrei  zu schalten !

Ziehen Sie den Deckenbaldachin von dem Befestigungskasten ab. Beide Teile werden durch Magneten gehalten. 

Entfernen Sie die Filzpads von den Magneten. Die Filzpads werden anschließend nicht mehr benötigt.

Schrauben Sie bitte anschließend die Befestigungsplatte durch die 3 Befestigungslöcher an der Decke fest

Achten Sie vor dem Anschrauben auf die Ausrichtung der Leuchte!

Verbinden Sie nun die losen Kabel auf der Primärseite des Trafos sowie das Erdungskabel mit ihren Deckenkabeln 

fachgerecht mit der beiliegenden Lüsterklemme.

Setzen Sie nun die Leuchte mit dem Deckenbaldachin wieder auf die Befestigungsplatte.

Die Halterung erfolgt lediglich über die Magnete. 

Achten Sie bitte beim Zusammensetzen und Verschrauben darauf, dass keine Kabel eingeklemmt werden. 

Schalten und Dimmen der Leuchte.

Die Leuchte ist über einen Wandschalter zu schalten oder über einen Wanddimmer dimmbar.

Unverbindliche Empfehlung für Dimmer-Fabrikate finden Sie auf dem separaten Datenblatt des LED Versorgers

( Vor Einsatz immer testen )

Bitte beachten: 

Die Funktionalität (Dimmbereich) kann auch stark davon abhängen, welcher Dimmer verwendet wird.

Pflege der Leuchten:

Zur Pflege der Leuchten benutzen Sie bitte ein weiches, trockenes Baumwolltuch. 

Verwenden Sie auf keinen Fall Reinigungsmittel oder chemische Zusatzstoffe, da diese die Oberfläche 

und Lackschicht der Leuchte beschädigen könnten. 



The lights contain illuminants of energy efficiency class F

Mounting of the lamp RIKE, Art. 91.373.xx

Mounting the luminaire:

Mount the luminaire with 2 persons if possible.

The lamp may only be connected by qualified personnel! 

The electrical system must be disconnected from the power supply before installation!

Pull the ceiling canopy off the mounting box. Both parts are held in place by magnets. 

Remove the felt pads from the magnets. The felt pads are then no longer required.

Then screw the fixing plate through the 3 fixing holes on the ceiling.

Before screwing on the luminaire, pay attention to the alignment of the luminaire!

Now connect the loose cables on the primary side of the transformer and the ground cable to your ceiling cables. 

professionally with the enclosed luster clamp.

Now place the light with the ceiling canopy back onto the mounting plate.

They are simply held in place by the magnets. 

When assembling and screwing together, please make sure that no cables are trapped. 

Switching and dimming the luminaire.

The luminaire can be switched via a wall switch or dimmed via a wall dimmer.

Non-binding recommendations for dimmer brands can be found on the separate data sheet of the LED supplier.

( Always test before use )

Please note: 

The functionality (dimming range) can also strongly depend on which dimmer is used.

Care of the luminaires:

Please use a soft, dry cotton cloth to care for the luminaires. Never use cleaning agents or chemical additives as these 

will damage the surface of the lamp. and varnish layer of the lamp could damage.                                            


